



Coberturas Cambiarias se vuelven clave para exportar ante la racha del ‘súper peso’

- *La moneda mexicana es una de las que mayor resistencia muestran con respecto al dólar y se prevé que continúe su camino hacia los \$18 por unidad, de acuerdo con especialistas.*

CIUDAD DE MÉXICO. 24 de enero de 2023.- Desde la segunda mitad del año pasado y durante el primer mes de 2023, el peso mexicano ha sido una de las monedas que mayor resistencia han puesto al fortalecimiento del dólar estadounidense.

En la última sesión del 2022 (viernes 30 de diciembre), el peso terminó en un nivel de \$19.36 unidades por dólar con una apreciación de 4.87% comparado con el cierre del 2021, según el [Banco de México](#).

Este año, la tendencia del ‘súper peso’ continúa y la moneda mexicana se está acercando hacia las \$18 unidades por dólar, un nivel que de acuerdo con [Banco Base](#) no se alcanza desde el 18 de abril del 2018.

“La fortaleza del peso mexicano con respecto al dólar desde el año pasado y en el arranque del 2023 es sin duda una excelente oportunidad para las empresas exportadoras del país, esto principalmente porque un peso fuerte puede generar un impacto positivo en los costos de producción de sus mercancías. Pero del mismo modo, es importante señalar que debido a que las exportaciones son operaciones realizadas en dólares, los cobros pactados podrían verse seriamente impactados en el caso de que esta tendencia del fortalecimiento del peso continúe, por lo que las empresas requieren acudir a instrumentos como las coberturas cambiarias para proteger su capital”, explica Paulina Aguilar, co fundadora y directora de Mundi en México.

- **¿Qué son y cómo funcionan las coberturas cambiarias?**

Se trata de una herramienta de protección al tipo de cambio que, ante la probable apreciación del peso frente al dólar, se vuelve clave para los exportadores. Esta herramienta permite ‘congelar’ el tipo de cambio en el nivel en el que se pactó la venta, para que el pago posterior se realice en ese nivel y no en el nuevo precio de la moneda depreciada.

Por ejemplo, imaginemos que una empresa realiza una venta a un cliente en Estados Unidos por USD \$10,000 dólares, durante la sesión del lunes 23 de enero. Ese día, [el dólar se cotiza](#) en \$18.82 pesos por unidad, por lo que dicha operación se realizaría por \$188,200 pesos.



Tras concretar la venta, ambas partes llegan al acuerdo de realizar el pago un mes después, ya que los productos hayan sido correctamente enviados hacia su lugar de destino.

De continuar la tendencia de fortalecimiento del peso y si al final de ese mes pactado el tipo de cambio está en un nivel inferior, entonces la venta podría presentar una pérdida importante ya que, sin la [cobertura cambiaria](#), el exportador estaría recibiendo un monto inferior por los mismos USD \$10,000 dólares en los que se cerró la venta un mes antes.

En el caso contrario, en el que la exportadora decida acudir a [la cobertura cambiaria](#), entonces puede bloquear el tipo de cambio para protegerse de la fluctuación en la divisa. De ese modo, sin importar el movimiento del mercado y la probable depreciación del dólar, el monto que recibirá la empresa se mantendrá intacto.

“Sin duda el mercado cambiario es incierto y, pese a las expectativas, no es posible garantizar que una tendencia se mantenga o, por el contrario, que sorpresivamente se presenten variaciones abruptas derivado de la especulación que mueve al tipo de cambio. Ante ese nivel de incertidumbre, es importante tener medidas de prevención y protección del capital como son las coberturas cambiarias, una herramienta muy útil para cuidar e impulsar a las exportaciones que son sumamente relevantes en la economía del país”, concluye la especialista.

Acerca de [Mundi](#)

Mundi es una fintech surgida en 2020 con la misión de potenciar el comercio internacional aprovechando soluciones tecnológicas que permitan crear herramientas de pagos y financiamiento que las empresas necesitan para crecer y llegar a más mercados.

Actualmente, la compañía cuenta con un portafolio de soluciones financieras digitales que facilitan los procesos de comercio exterior, permitiéndoles eficientar sus flujos de efectivo, contar con soluciones de pagos digitales y cobranza, de esta manera, **Mundi está creando la plataforma financiera para el financiamiento comercial de la era digital.**

Mundi cuenta con operaciones en México, y al mismo tiempo ofrece soluciones para que las empresas puedan aprovechar las rutas comerciales más importantes, poniendo un foco específico en América del Norte. En Mundi creemos que el comercio internacional es bueno para el mundo, y estamos eliminando barreras para ayudar a potenciarlo.

Para mayor información sobre Mundi, haz [click aquí](#).

Si deseas conocer más sobre la oferta de Mundi para el mercado de divisas, haz click [aquí](#)

Si deseas descargar nuestro press kit, lo puedes hacer [aquí](#).

